

○すき納涼花火大会に協力・参加しました！

延期されていた花火大会が9月16日に行われました。生徒たちは夏休み中からの灯籠づくりに始まり、前日の誘導パネル設置やボランティア清掃など、様々な場面で協力をすることができました。

特に、当日のステージイベントでは、元気いっぱいの「がっつい小林」を披露し、須木中学校をアピールすることができました。

後片付けでは、地域やPTAの皆様のご協力もあり、花火大会という大イベントが行われたとは思えないほど学校きれいにしていただきました。ご協力ありがとうございました。



パネルの設置



運動場の清掃



打ち上げ場周辺の清掃

○手話講座がありました。

9月12日に3年生が手話講座を受けました。聴覚障害への理解や指文字について学び、手話を使った自己紹介や挨拶の練習をしました。最初は難しかったようですが、慣れるにつれて手話を使って自己紹介をしっかりとすることができました。



○避難訓練

9月1日に人吉盆地南縁断層地震の発生を想定した避難訓練を行いました。スムーズな避難行動ができましたが、実際の地震は、いつどこで発生するかわからないため、日頃から避難経路や避難方法を確認しておくことを伝えました。訓練後の学習では、地震に関する基礎知識をクイズ形式で学び、生徒達は、非常持ち出し袋や備蓄品の準備の大切さや、命を守る行動の重要性を強く感じたようでした。



○10月の主な予定

- ・10/1 中体連(剣道)
- ・10/3 PTA奉仕作業、10/3,5 水泳
- ・10/6 1学期終業日
- ・10/7~10/10 秋季休業日
- ・10/11 2学期始業日、生徒会任命式



- ・10/12, 13 3年地区実力テスト
- ・10/19, 20 2年職場体験学習
- ・10/19 1,3年校外学習(防災)
- ・10/24 読み聞かせ
- ・10/28~11/1 テスト前部活停止
- ・10/31~11/2 校内テスト



※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○編集後記

花火大会は多くの来場者でにぎわい、大変な盛り上がりでした。間近で打ち上げられる花火の美しさと迫力は圧巻で、これまでに経験した中で一番感動した花火大会でした。花火大会を成功裏に終えられたのも、実行委員会による外部業者や出演者との交渉、会場設営、広報、交通・警備関連等々、それぞれの担当者の皆様のご尽力があったからこそだと思います。生徒達も一端を担わせていただいておりますが、花火大会を支える裏方の皆様の取組やご苦労を生徒たちに伝えていくことも大切だと思っています。(中)